

¿En qué están las promesas de grandes proyectos en nuestra región?

Ministerio de Obras Públicas entregó detalles sobre tres anuncios pretéritos: el tren Santiago-Valparaíso, el teleférico a Placilla y el aeropuerto de Concón.

Francisca Palma Schiller
francisca.palma@estrellavalpo.cl

Ante la escasez de anuncios para la Región de Valparaíso en la Cuenta Pública de este 1 de junio, lo que sí existió fueron ciertas certezas sobre los procesos que hoy están en marcha en la zona y que, según ha indicado el propio Presidente de la República en ocasiones anteriores, siguen priorizados en la hoja de ruta del Gobierno.

Hablamos esencialmente de los proyectos que hoy tiene en carpeta el ministerio de Obras Públicas y en concreto, la iniciativa que buscará conectar vía tren a Santiago con Valparaíso, el teleférico para Placilla, como también el aeropuerto de Concón.

Con respecto al primero, el mandatario le entregó palabras el recién pasado domingo: "Ya está en proceso de adjudicación el estudio integral del futuro servicio que unirá Valparaíso con Santiago", aseveró.

Ahora bien, ante la falta de mayores detalles y es-



TREN SANTIAGO-VALPARAÍSO ES UNA DE LAS GRANDES PROMESAS EN LA REGIÓN.

29

de julio es la fecha límite para entregar la agenda complementaria del proyecto relacionado al aeropuerto.

ta sensación, según analizó Raúl Burgos, director

ejecutivo del Observatorio de Historia y Política de la PUCV, de que estos planteamientos "ya no provocan la atención o sorpresa de otros momentos", ya que "han estado en la discusión pública hace varios años". La Estrella tomó contacto con la secretaría regional ministerial de Obras Públicas de Valparaíso. Esto con el objetivo

de conocer novedades respecto al avance de estos proyectos.

TREN

En detalle, según precisaron desde el MOP en la región, en lo que respecta al tren Valparaíso-Santiago, este "se encuentra en proceso de adjudicación después del proceso de licitación del estudio integral".



PARA FIN DE AÑO SE PROYECTA LICITACIÓN DEL ESTUDIO INTEGRAL.

“

Ya está en proceso de adjudicación el estudio integral del futuro servicio que unirá Valparaíso con Santiago”.

Presidente Gabriel Boric.

ses para la consultoría del 'Estudio de Anteproyecto Teleférico Valparaíso', el cual aborda en forma transversal el desarrollo de los estudios de la alternativa seleccionada que conecta el plan de Valparaíso con Placilla".

De esta manera, "para fin de año se proyecta la licitación del estudio integral".

En cuanto a Concón, existen novedades con respecto a la iniciativa que busca concretar el aeropuerto, una idea aplaudida por los ciudadanos.

"El proyecto se encuentra en evaluación ambiental. En marzo, los distintos servicios involucrados se pronunciaron respecto al proyecto y se elaboró un Informe Consolidado de Aclaraciones, Rectificaciones o Ampliaciones (ICSARA) complementario", informaron, desde la cartera.

Actualmente, "el MOP está trabajando en la elaboración de la agenda complementaria, la cual se puede entregar hasta el 29 de julio próximo".

PLACILLA Y CONCÓN
Sobre los otros proyectos, en particular al que podría beneficiar al sector de Placilla, "actualmente se está trabajando en las ba-